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Zusammenfassung

        
Die Aktualisierung der Leitlinie war ein wichtiger Schritt, um mit zunehmender Verbreitung der Sialendoskopie und anderer minimalinvasiver Verfahren Behandlungsstandards zur Therapie der Sialolithiasis und der Speichelgangstenosen zu definieren. Im Rahmen der Aktualisierung wurden die diagnostischen und therapeutischen Algorithmen dem aktuellen Wissensstand angepasst. Sie werden in diesem Artikel in verkürzter Form mit Betonung der praxisrelevanten konservativen Therapieoptionen wiedergegeben.
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Abstract

        
The update of this guideline was an important step to define standards for the use of sialendoscopy and other emerging minimally invasive techniques for the therapy of sialolithiasis and other obstructive salivary gland diseases. The current actualization was necessary to adapt the diagnostic and therapeutic algorithms to the current scientific knowledge. In this article they are presented in a shortened version with a focus on conservative therapeutic measures which are especially relevant for daily practice.
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